



ARAG eröffnet Härtefonds für nicht-versicherte Kunden. Zusätzliche anwaltliche Rechtsberatung für alle Betroffenen und Helfer

Düsseldorf, 23. Juli 2021 – Die Unwetterkatastrophen im Westen und Südosten Deutschlands sprengen alle Dimensionen. Die wenigsten der betroffenen Kunden werden die notwendige Elementarschaden-Versicherung abgeschlossen haben. Dennoch hilft die ARAG und hat zu Beginn der Woche direkt für alle betroffenen Kunden einen ARAG Härtefonds über 1 Million Euro eingerichtet. Aus diesem Fonds werden Kunden unterstützt, die nicht ausreichend versichert und auf Hilfe besonders dringend angewiesen sind.

Zudem zahlt die ARAG ihren Kunden, die eine Elementar-Absicherung abgeschlossen haben und von entsprechenden Schäden betroffen sind, abhängig von der zu erwartenden Schadenhöhe eine **Soforthilfe**. So können sie erste Probleme klären und müssen nicht auf den Abschluss der Regulierung warten.

Zusätzlich bietet die ARAG allen Betroffenen und auch **allen betroffenen Nicht-Kunden** eine telefonische rechtliche Beratung durch die ARAG Partneranwälte (**Tel. 0221- 963 2599**). Die Kosten dafür werden selbstverständlich übernommen. Dieser Service richtet sich auch an alle Fluthelfer – egal, ob sie professionell, ehrenamtlich oder auf eigene Faust den Menschen vor Ort helfen.

„Wir wissen, dass wir damit nicht alle Verluste ausgleichen können. Wir wollen aber in dieser nationalen Tragödie unserer Verantwortung als engagiertes Familienunternehmen gerecht werden und einen wirksamen Beitrag leisten“, erklärt dazu Dr. Renko Dirksen, Vorstandssprecher der ARAG SE.

Ihre Ansprechpartnerin

Jennifer Kallweit

Konzernkommunikation/Marketing ARAG SE

Pressereferentin

Telefon: 0211 963-3115 Fax: 0211 963-2220

E-Mail: jennifer.kallweit@arag.de www.arag.de

Die **ARAG** ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz und versteht sich als vielseitiger Qualitätsversicherer. Neben ihrem Schwerpunkt im Rechtsschutzgeschäft bietet sie ihren Kunden in Deutschland auch eigene einzigartige, bedarfsorientierte Produkte und Services in den Bereichen Komposit und Gesundheit. Aktiv in insgesamt 19 Ländern – inklusive den USA, Kanada und Australien – nimmt die ARAG zudem über ihre internationalen Niederlassungen, Gesellschaften und Beteiligungen in vielen internationalen Märkten mit ihren Rechtsschutzversicherungen und Rechtsdienstleistungen eine führende Position ein. Mit mehr als 4.400 Mitarbeitern erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen von rund 1,9 Milliarden €.

ARAG SE ARAG Platz 1 · 40472 Düsseldorf **Aufsichtsratsvorsitzender** Dr. Dr. h. c. Paul-Otto Faßbender (Vors.)

Vorstand Dr. Renko Dirksen (Sprecher) · Dr. Matthias Maslaton · Wolfgang Mathmann · Hanno Petersen · Dr. Joerg Schwarze · Dr. Werenfried Wendler

Sitz und Registergericht Düsseldorf · HRB 66846 · USt-ID-Nr.: DE 119 355 995